



L'homosexualité au risque de la foi – Le témoignage d'un gay qui défend l'Église.

Un ancien séminariste homosexuel peut-il, sans se méprendre, offrir une apologie du christianisme qui serait uniquement rationnelle et mystique ?

« J'entends simplement rendre compte de ce que j'ai vécu, proposer un chemin différent de celui que le système a prétracé pour les personnes homosexuelles. »

Gaëtan Poisson ne témoigne pas dans ce livre pour jeter un pavé au front du clergé. Bien au contraire, ayant vécu une descente aux enfers après le séminaire, due à une incompréhension du mot amour, il a souhaité démontrer qu'aucune fatalité ne s'impose à quiconque croit en l'insolence de la Croix.

Un choix atypique de la chasteté dans la continence.

Ayant fait le choix de la chasteté dans la continence, il a perçu que l'homosexualité était porteuse d'une fragilité lumineuse, pleinement évangélique.

Cet ouvrage offre le témoignage bouleversant d'une rédemption, de la libération d'un homme d'une hypersexualisation imposée par les LGBT dans un esprit de grande bienveillance et sans jamais aucun voyeurisme.

Il offre aussi au lecteur une réflexion profonde non seulement sur l'Église et l'homosexualité mais aussi sur la beauté du discours de l'Église sur la sexualité.

A propos de Gaëtan Poisson :

Gaëtan Poisson a passé plusieurs années dans un séminaire avant de le quitter en raison de son homosexualité. Il a vécu ensuite pendant plusieurs années une descente aux enfers avant de reprendre ses études et de travailler dans les ressources humaines.